
委員会への意見書

大橋川環境モニタリング協議会委員

中村幹雄

所用（大阪淀川でのシジミ調査結果発表）のため、今回の委員会に出席できません。

お詫びを申し上げます。

本日、事前説明を研究所で受けました。その結果、以下について委員会において検討

されることをお願いします。

その１．

本モニタリング委員会は13年が経過したので、このあたりで現在行っている調査内

容・方法の見直しの検討が必要と思われる。

検討は受託したコンサル会社・委員（関連する）の意見を参考にしたらどうか。

その２．

大橋川の各種、工事について、できる限り事前・工事中・事後調査を行って欲しい。

また、護岸工事においては、できる限りにおいてコンクリート、直線的かつ直立護岸オ

ンリーでなく、可能ならば多自然型護岸となる工夫をして頂きたい。

その３．

中の島モニタリング調査計画（案）の調査項目の中に、魚介類を入れて頂きたい。


